

Día de la Atención Temprana

15 Abril 2021

Atención Temprana.

En el **Día de la Atención Temprana** es importante recordar su definición, ya que ésta enmarca los principios y valores que deben guiar los pasos de los profesionales y en este caso de los logopedas, que dedican su vida al servicio de niños y sus familias:

«Los diferentes tipos de apoyo a la crianza de los hijos que brindan los profesionales de la primera infancia y otros miembros de redes sociales, que proporcionan a los padres el tiempo, la energía, los conocimientos y las destrezas necesarias para involucrar a sus hijos en las oportunidades cotidianas de aprendizaje infantil que promueven y mejoran la confianza y la competencia tanto del niño como de los padres» (Dunst y Espe-Sherwindt, 2017).

Prácticas Recomendadas en Atención Temprana (DEC, 2014)

La División de Infancia Temprana, del Council for Exceptional Children, (División de Infancia Temprana – DEC, 2014) recoge un análisis sobre las prácticas que se recomiendan implementar en las intervenciones en Atención Temprana. Basadas en la evidencia científica, divide en diferentes áreas temáticas todos los aspectos que son necesarios contemplar, para desarrollar una colaboración efectiva entre familias y profesionales.

Celebración del Día de la Atención Temprana desde AELFA-IF

Desde AELFA-IF felicitamos a todos aquellos logopedas, estudiantes, académicos, investigadores que día a día trabajan en este tema, procurando su avance y una mirada de consenso global.

